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Relazione morale per l’anno 2009 Gruppo alpini Monte Miesna 
Dopo il 18 gennaio 2008 ci ritroviamo per l’annuale assemblea dei soci. 

Prima di partire con i lavori chiedo di alzarVi in piedi per un minuto di raccoglimento 

per onori alla bandiera, in ricordo di tutti gli alpini andati avanti e un ricordo 

particolare ai nostri soci andati avanti Marco De Gol e Umberto Vettorel (Berto). 

I soci per l’anno appena trascorso sono suddivisi in 105 alpini e 15 amici risultato 

ottenuto mediante il tesseramento usato l’anno scorso non passando più casa per casa. 

Come avete letto nell’convocazione di questa a assemblea abbiamo inserito per primo 

nell’ordine del giorno il futuro del gruppo perché mi sembra che il futuro sia più 

importante del passato che è già stato scritto; spero vivamente che ci sia qualcuno che 

deve dire qualcosa altrimenti io, a malincuore, procederò nella relazione morale per 

l’anno 20009. 

Nei mesi freddi gennaio, febbraio e marzo abbiamo riposato solamente a livello 

manuale infatti in questo periodo abbiamo organizzato la raccolta di materiale per 

l’organizzazione assieme al Casel di Celarda di due serate culturali da svolgere 

attorno al 25 aprile in concomitanza alla festa della liberazione e nella raccolta di 

materiale per sistemazione aiuola cimitero Nemeggio. 

A febbraio, in occasione dell’assemblea dei delegati della sezione, due nostri soci 

sono stati interessanti preparazione del rinfresco per la serata di sabato. 

A cavallo fra i mesi abbiamo rimpinguato il nostro magazzino abbiamo portato a casa 

della brande e dei sacchi a pelo scartati dalla sezione e sistemati. 

Il 4 aprile il socio Scopel Aldo è andato in Limone Piemonte per i campionati ANA 

di sci. In questo mese nessuno avrebbe pensato che il gruppo dovesse lavorare così 

tanto infatti il 6 aprile l’Abruzzo trema…. 

Il gruppo ha organizzato, come si diceva prima, le due serate venerdì 24 aprile dove 

sono intervenuti reduci dei nostri paesi (Corso Italo, Turrini Romolo, Rech Mario, 

Raveane Tranquillo e Maccagna Bortolo)  e venerdì 1 maggio è intervenuto il 

presidente di sezione. 

E mentre la prima serata culturale iniziava il sottoscritto partiva per l’Abruzzo per un 

turno di una settimana nei luoghi del disastro; al suo ritorno il caposquadra della PC  
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Celarda Zannini Efrem partiva con altri 4 soci:  Chiesurin Federico, Giordano Paolo, 

Prigol Manuele, Reghin Alessandro con destinazione San Demetrio (L’Aquila) e non 

sarà l’ultima settimana che i soci del gruppo daranno al terremoto.  

La stessa settimana dall’altra parte dell’Italia a Latina il gruppo era presente con 

l’accampamento con alcuni soci di Mugnai e qui inaugurato il nostro capannone 

(putroppo nel ritorno c’è stato un piccolo inghippo ma siamo arrivati a casa tutti 

interi) 

Nel mese di giugno la Feltreseprealpi a chiesto un aiuto logistico per il caposcuola 

calcio fatto per due settimane al campo sportivo di Celarda. 

Il 27 giugno sono scesi in campo i calciatori del gruppo (dotati per la prima volta di 

una loro divisa donata  dalla U.S. Feltreseprealpi) e questa volta abbiamo fatto un 

altro passa avanti siamo riusciti a passare il primo turno quindi a risultare nelle prime 

8 squadre della sezione. Un ringraziamento a tutti i giocatori ed un in particolare a 

Manuele per l’impegno dato per la ben riuscita del nostro torneo. 

Nel mese di luglio abbiamo iniziato alla preparazione della festa sul piz e per 

l’ennesima volta un nostro socio Zannini Daniele e partito per San Panfilo (l’Aquila). 

La festa annuale del pizsi è svolta come al solito nella seconda domenica di agosto 

con un buon tempo e di conseguenza riuscitissima. La domenica successiva su 

richiesta del UC Foen siamo stati impegnati nella gestione di alcuni incrocvi 

interessati dal 20° giro ciclistico del feltrino. 

Il 20 di settembre tre soci sono andati presso la cooperativa porta aperta per preparare 

una grigliata per i ragazzi e i loro famigliari. La settimana dopo abbiamo organizzato 

l’ormai  annuale dimostrazione di materassi che a noi non piace ma aiuta le nostre 

casse. La settimana successiva è stato l’ora del pranzo di ringraziamento per coloro 

che hanno aiutato sul piz. In concomitanza della marcia della penna e del concerto 

della fanfara della Julia due soci hanno preparato il solito rinfresco post concerto. 

Ormai i ricordi sono cosa di ieri il mese di novembre ci a rivisti nel preparare  le 

castagne all’asilo e ai soci. 

Ormai l’anno è finito nella relazione4 non ho voluto inserire tutti le vari riunioni, 

uscite con il gagliardetto e altro ma per comodità di tutti e per far capire meglio 

cos’ha fatto il gruppo Monte Miesna do un po’ di numeri: 
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Riunione consiglio di sezione (CDS) 4 

Riunione Varie con altri associazioni 8 

Riunione di gruppo 12 

Riunione di zona 3 

Giornate in sede 6 

Giornate d’attività non lavorative 8 

Commemorazioni feste gruppi e funerali 36 

TOTALE 77 

 

A cui vanno aggiunti 58 giornate lavorative per il terremoto e altre 20 per la comunità 

della tanto bistrattata da qualcuno squadra di protezione civile Celarda; comunque il 

tutto sarà spiegato dopo dal caposquadra. Zanini Efrem. 

In totale il nostro gruppo è stato impegnato 160 giorni per l’anno 2009. 

Adesso vorrei fare una considerazione che non centra molto con l’assemblea di oggi 

ma spero che non sia l’ultima!!! In questi 5 anni in cui mi sono orgogliosamente 

tirato sulla spalle il zaino del gruppo alpini Monte Miesna  ho avuto molti bastoni in 

mezzo alle ruote da chi pensavo dovesse essere dalla mia parte e che fosse contento 

che il gruppo andava avanti invece no; Adesso per motivi personali e perché è ora che 

ci sia il ricambio con qualcuno che ha stimoli nuovi lasci la tanto agognata sedia da 

capogruppo nella speranza che qualcun altro ci sieda sopra e che non sia trattato 

come il sottoscritto che come il solito viene “sbeffeggiato” a bar perché è più comodo 

dire quello che si pensa ad osterie con qualche bicchiere in più e senza la controparte.  

A queste condizioni non ci sto più quindi il sottoscritto da le dimissioni irrevocabili. 

Ho parole anche per i consiglieri che speravo che quello che viene detto in consiglio 

non fosse argomento da osteria e che comunque le decisioni fatte in consiglio sono 

prese a maggioranza dal consiglio stesso e non sono io che vuole o non vuole fare 

determinate azioni ma tutti assieme compreso chi sparla.   

Adesso passo la parola a Zannini Efrem mio delegato per la protezione civile Monte 

Miesna. Do la parola segretario-cassiere Pellencin Paolo. Adesso possiamo 

all’approvare, per alzata di mano della relazione morale-finanziaria. 
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Ormai che siamo tutti qua chiedo se qualcuno ha qualcosa da dire: sia critiche che 

idee nuove. Grazie e buona giornata. 


